

## **Hockey: Alma Juniors debutó en el Torneo de Verano**



Las categorías femeninas Sub 14 y Sub 16 de Alma Juniors participaron este sábado del primer encuentro del Torneo de Verano organizado por la Asociación Santafesina de Hockey.

El carácter del mismo es estrictamente lúdico sin sumatoria de puntos para los equipos. Servirá a modo de preparación para la temporada oficial que dará su inicio a partir del sábado 6 de marzo.

La primera jornada se desarrolló en el predio de la ASH que posee dos canchas y además de Alma Juniors participaron Colón de Santa Fe, Atlético Franck, Hockey Solidario, Universitario y Universidad Nacional del Litoral.

La modalidad de los encuentros será con partidos de 20 minutos de duración para Sexta y Séptima categoría. Las más grandes tendrán cotejos de 25 minutos.